

La Chasse aux MP3 est ouverte !!

Si vous possédez des MP3 dans votre ordinateur, le mieux serait de les effacer tout de suite. Après six mois de travail, 18 gouvernements, le monde informatique et musical lancent une offensive avec la création de la Global Music Police (GMP), une véritable police des MP3...

La coalition est puissante. Les Quinze européens, le Canada, les États-Unis et le Japon se sont associés avec l'industrie musicale (dont Sony et Columbia), les principaux fournisseurs d'accès (AOL, AT&T, Sprint, Wanadoo...) et le monde informatique (dont Microsoft et Compaq...) pour créer le GMP.

Concrètement, avec l'aide financière des compagnies, les 18 gouvernements créeront chacun un corps policier spécialisé dans la recherche des propriétaires de MP3. Au Canada, c'est la GRC qui sera chargée des investigations, qui investira 150 millions\$ pour former 1500 enquêteurs. «Il faut mettre fin à cette véritable violation de la propriété. À l'aide des numéros de série et des fichiers cookie, nous mettrons facilement la main sur les détenteurs de MP3», a déclaré le responsable désigné de la GMP, le Général Norman Schwarzkopf.

Par Gildas Meneu pour:
Branchez-vous

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 1 avril 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1536-chasse-aux-mp3-ouverte.html>